
ОБЩЕСТВЕННЫЙ СОВЕТ 
ВОЗОБНОВИЛ РАБОТУ

П е р в о е  
после д вух- 
м е с я ч н ы х  
летних  кани
кул заседание 
общ ественно
го совета  по 
р а з в и т и ю  
С л а  в у т и ч а  
состоял ось в 
нынешний по
н е д е л ь н и к .
Оно, как обыч
но и бывает в 
подобных слу
чаях, носило 
организацион
ный характер.
Прежде всего, 
члены  совета 
обсудили воп
росы, которые 
они считаю т 
необходимы м 
обсудить в те
чение сезона 
2005 —  2006 
года. Предпо
лагается , что 
б л и ж а й ш и е  
заседания бу
д у т  посвящ е
ны вопросам  б л агоустрой
ства города, негативным яв
лениям в молодежной среде, 
презентациям проекта паро
газовой станции и др. Кроме 
того, члены общ ественного 
совета  предлож или встр е 
титься с недавно назначен
ным директором Чернобыль
ской АЭС —  чтобы обсудить 
дальнейшие перспективы де
ятельности станции, количе
ства рабочих мест, возмож
ности достройки гостиницы  
и др. Предлагалось также зас
луш ать отчеты организаций, 
вы пол нявш их в текущ ем  
году социальные заказы.

Зн ачител ьн ая  часть  за 
сед ани я  бы ла посвящ ена  
проблеме отнош ения д е п у 
та тс ко го  и п р е д п р и н и м а 
тельского корпуса к реф ор
мированию как самой струк
туры , так и непосредствен
ной д е я те л ьн о сти  ко м м у 
нального предприятия “Фонд 
коммунального им ущ ества” . 
Как оказалось, реш ение го 
ро д ско го  и сп о л н и те л ьн о го  
комитета о реформировании 
предприятия, деятельность 
которо го  вы звала  о п р е д е 
ленные претензии и органов 
местного самоуправления, и 
назначенной  ими б а л а н с о 

вой комиссии, вызвало несог
ласие части депутатов и пред
п р ин им ател ей . Э то, в свою  
очередь, послужило причиной 
появления на свет двух лю бо
пытных обращений, суть кото
рых вкратце сводится к рево
люционному требованию “Руки 
прочь от И схакова!” . П осколь
ку в зале заседаний исполко
ма, где проходил общ ествен 
ный совет, присутствовал и  и 
депутаты, и предприниматели, 
и представители местной вла
сти, обсуждение вопроса было 
не лишено пикантности: вы яс
нилось, что депутаты  п о д пи 
сы вали  не совсем  то т  д о к у 
мент, который позже был пред
ставл ен  как вы раж аю щ ий их 
мнение, и современное реш е
ние исполкома о передаче КП 
ФКИ в состав КП АРБ звучит 
не совсем так, как его цитиро
вали месяц-другой  тому, что, 
собственно, и вы звало ж ел а 
ние депутатов докум ент-обра
щение подписать.

В общем, интересная ситу
ация, которая, по всей ви д и 
м ости , будет им еть  п р о д о л 
ж ение .

Кроме того, участники  за 
седания обсудили ряд вопро
сов, с вя за н н ы х  с о б е с п е ч е 
нием города ... туа л е та м и  и

“л е ж а ч и м и  п о л и ц е й с ки м и ” . 
П ервы е (в кол ичестве  двух 
единиц) после ремонта ста 
н у т  п л а тн ы м и  (с т о и м о с т ь  
посещ ения  —  копеек 50 —  
60, зато  при свете  и, о б е 
щ аю т, в ч и с т о т е ) . В торы е  
п о я в я тс я  в кв а р та л а х , где 
ж и те л и  п о з в о л я ю т  се б е  
особенно  интенсивное  д в и 
ж ение  по дорож кам . По по
воду необход им ости  у кл а д 
ки этих  ж е л ты х  в ы с ту п о в , 
м еш аю щ их водителям  д в и 
га ть с я  с го л о в о кр у ж и т е л ь 
ной  с ко р о с т ь ю  по д о р о ж 
ка м , п р е д н а з н а ч е н н ы м  в 
больш инстве своем  для пе
ш еходов, но давно ставш им 
п р о е зж е й  ч а с т ь ю , и тем  
с а м ы м  с н и ж а ю щ и м  р и с к  
Д Т П , члены  совета  в ы с ка 
зали, прямо скажем, проти
воречивы е мнения. С одной 
с то р о н ы , без них о гр а н и 
чи ть  ш у м а х е р ски е  у с т р е м 
л е н и я  с л а в у т и ч с ки х  в о д и 
телей —  трудно, с другой —  
ж а л о б  на с о зд а н н ы е  н е 
у д о б с т в а  п о с л е  у кл а д ки  
“п о л и ц е й с ки х ” гориспол ком  
не о б е р е т с я . В о б щ е м , и 
э то т  р а з го в о р  я в н о  б у д е т  
и м е ть  п р о д о л ж е н и е . Тем  
б о л е е  что  о б щ е с тв е н н ы й  
с о ве т  вы ш ел с каникул .
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